

Praktikum in Shaftesbury, 2012

In der Zeit vom 8. bis 16. April haben wir ein Praktikum in England gemacht.

Wir kamen am Sonntagabend in London-Stansted an und verbrachten die Nacht in einem kleinen Bed & Breakfast namens „George Green Farm“. Am nächsten Morgen fuhren wir nach London und verbrachten dort den Tag. Gegen 16 Uhr fuhren wir weiter nach Salisbury, wo wir von unserer Gastmutter Mrs Cook und ihren Töchtern Róisín und Grainne abgeholt wurden.

Am Dienstag hatten wir unseren ersten Tag bei Wessex Group, einer Firma für Alarmanlagen und Feuermelder. Nachmittags machten wir einen Spaziergang durch Shaftesbury und genossen den Ausblick von Gold Hill.

Den Mittwoch verbrachten wir bis nachmittags wieder in der Firma. Anschließend fuhren wir mit unserer Gastfamilie nach Yeovil zum Bowlen. Der dritte Tag verlief ähnlich wie die ersten beiden. Abends schauten wir beim Irish Dance Training unserer Gastschwestern zu.

Freitag war schon unser letzter Tag in der Firma. Insgesamt lernten wir viele verschiedene Bereiche kennen und hatten viele verschiedene Aufgaben: Vom Scannen und Einheften von Dokumenten bis hin zu selbstständigem Arbeiten im IT-Bereich war alles dabei.

Es war eine sehr gute Erfahrung und wir haben einen guten Eindruck von der Firma und vom Arbeiten allgemein in England bekommen. Das Wochenende bestand aus Ausflügen nach Salisbury und in den Nationalpark „National Trust, Stourhead“. Samstag war dann leider schon der Tag der Abreise. Die Woche war sehr interessant, wir haben viel gelernt, viele Erfahrungen gesammelt und durften ein tolles Miteinander sowohl in der Firma als auch in der Gastfamilie erfahren. Wir freuen uns schon auf ein Wiedersehen.

Von Helen Kopper und Katharina Tebroke